

Je n'ai qu'une remarque à faire, et j'espère qu'en toute justice vous voudrez bien la communiquer à vos lecteurs.

Dans mon article sur la pubiotomie, que l'Union Médicale de Janvier 1906 a publié, vous avez lu : "après avoir extrait une demi-livre ou plus de substance cérébrale, une nouvelle application de forceps *amena un enfant vivant*; et j'avais écrit : *amena un enfant baptisable*".

J'ai par devers moi l'original de cette communication dont j'avais envoyé copie au papier-carbone à l'Union Médicale. Vous saisissez la nuance sans doute entre ce que j'ai écrit, et ce que le prote ou le directeur de l'Union m'a fait dire.

Vous remerciant d'avance pour le service que je vous demande, et l'hospitalité que vous m'avez libéralement accordée dans le passé.

Je demeure votre tout dévoué,

ALBERT LAURENDEAU, M. D.,

20 Février 1906.

St-Gabriel de Brandon.

NOUVELLE

Le IIIe Congrès International d'Electrologie et de Radiologie Médicales, qui devait se tenir à Amsterdam en 1905, conformément au vote de l'Assemblée générale de Berne 1902, n'a pu avoir lieu. Le comité local, pour ne pas gêner le Congrès Röntgen qui devait avoir lieu à Berlin en avril 1905, a pensé qu'il serait sage de surseoir à cette troisième grande assise de nos Congrès internationaux.

Le Comité directeur, dans sa réunion du 16 novembre 1905, approuvant la décision du Comité local hollandais, mais estimant qu'il fallait, sans tarder, reprendre la périodicité de nos Congrès, a décidé que le "IIIe Congrès international d'Electrologie et de Radiologie Médicales" aurait lieu à Milan (Italie) du 5 au 9 septembre 1906.